

La Agrupación

Año nuevo, y un año más que se archivará en nuestra Agrupación, año lleno de dificultades para nosotros, que hemos conseguido seguir adelante y afianzarnos en nuestras posiciones, gracias a la ingente labor realizada por los dirigentes de la misma, que han demostrado poseer dotes para dirigir y aguantar nuestra Agrupación, que pese a todos sus éxitos necesita de unos hombres firmes y decididos que sepan guiarla por los senderos que le correspondan, y ahora entrando en año nuevo empiezan ya a salir nuevos problemas de los cuales puede depender el futuro de

nuestra Agrupación, por lo que la Junta Directiva llama a todos los olímpicos presten atención al nuevo año que pronto nos dará a conocer sus dificultades de las cuales empiezan a sobresalir el cambio obligatorio de Junta, la cual deberá prescindir de uno de sus elementos activos por tenerse que retirar forzosamente y después de éste, otros problemas vendrán a sumársele, por lo cual debemos procurar poner todo nuestro interés para poder subsanarlos y poder igualar o superar este año a los dos que dentro de la Agrupación hemos pasado.



SS. MM. los Reyes Magos

Cinturones
Monederos
Bolsos

CASTELLS

Generalísimo, 51
Teléfono n.º 516